



20.04.2009 – 09:00 Uhr

La Science appelle les jeunes: Concours National "Les jeunes inventent la science"

Bâle (ots) -

À l'occasion du 43e Concours National de La Science appelle les jeunes, les meilleurs chercheurs suisses de la relève se rencontreront les 24 et 25 avril 2009 à Genève, afin d'exposer leurs projets au public et au jury. 79 jeunes présenteront au total 58 projets, dans l'espoir de remporter l'un/e des très convoité/e/s prix spéciaux et distinctions spéciales.

Le Concours National est organisé cette année dans le cadre des festivités données en l'honneur du 450e anniversaire de l'Université de Genève.

Le Concours National, le temps fort de l'année pour la Fondation La Science appelle les jeunes, aborde son 43e round avec 79 participants, un record. Guidés par la devise du concours Les jeunes inventent la science, les jeunes ont donné naissance, au cours des derniers mois, à 58 projets dans les domaines scientifiques les plus divers. De la conception d'une machine à sushis ou d'un robot à marelle, en passant par une étude sur la fausse monnaie en Suisse ou encore sur le sexisme dans la publicité, l'inspiration des jeunes est sans bornes.

La remise des prix, qui constitue le point culminant du Concours National, aura lieu le: Samedi 25 avril 2009, de 08h30 à 12h00 à l'Uni Mail à Genève

Monsieur Prof. Pierre Spierer, vice-recteur de l'Université de Genève, prendra la parole à cette occasion.

Les acteurs médiatiques et les hôtes sont cordialement invités à participer. L'exposition des posters sera ouverte au public dès le vendredi 24 avril 2009, de 14h00 à 17h00.

Tous les participants admis au Concours National sont des vainqueurs et se voient remettre, à ce titre, une attestation officielle. Les meilleurs d'entre eux reçoivent en outre des prix spéciaux et distinctions spéciales, qui consistent notamment à participer à des séjours de recherche, à des concours internationaux et même à être invité/e à la remise des prix Nobel à Stockholm.

Naturellement, les jeunes sont à disposition pour toutes questions ou interviews. Veuillez prendre contact avec nous si cette offre vous intéresse.

La Science appelle les jeunes organise tous les ans un Concours National, destiné à primer les meilleurs travaux de recherche des jeunes. Les représentants de la science et de l'économie considèrent le Concours National comme un événement important pour promouvoir la relève, au cours duquel des jeunes créatifs et motivés de toute la Suisse se mesurent les uns aux autres par leurs travaux de recherche.

Vous trouverez de plus amples informations sur notre page d'accueil www.sjf.ch

Contact:

Stefan Horisberger
Directeur de La Science appelle les jeunes
Tél.: +41/31/377'71'02
Mobile: +41/79/668'93'76
E-mail: stefan.horisberger@sjf.ch

Clelia Bieler
Responsable médias
Tél.: +41/31/377'71'06
E-mail: clelia.bieler@sjf.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004386/100581416> abgerufen werden.